

ESPERA NORONA DESAFUERO DE 'ALITO'

Tras conflicto, el saliente presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dijo que espera que la Fiscalía General de la República (FGR) solicite el desafuero del legislador priista Alejandro "Alito" Moreno.

CONVOCA 'ALITO' A ECHAR A MORENA

EL LÍDER NACIONAL DEL PRI LLAMA A CREAR UN "GRAN FRENTE OPOSITOR"

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Viernes 29 de Agosto de 2025

Año XXXVIII No. 13,951
Cd. Acuña, Coahuila

Se mantiene Presa en 24% de su capacidad



CON NUEVO CUARTEL Y ARCO DE SEGURIDAD

Refuerzan blindaje en la frontera norte

Obras en Hidalgo buscan consolidar a Piedras Negras como la frontera más segura de México

mantenga su estatus como la frontera más segura de México, aseguró la subsecretaria de Gobierno en la Región Norte, Sonia Villareal Pérez.

"Ya es cuestión de detalles para que este mismo año el gobernador entregue el cuartel y el arco de seguridad. Ya se han entregado en otros puntos del estado y ello ayuda a blindar a Coahuila ante la inseguridad que impera en los estados vecinos", declaró la funcionaria estatal.

LOCAL / PÁG. 2

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La construcción del arco de seguridad y del cuartel de la Policía Estatal en el municipio de Hidalgo, Coahuila, fortalecerá el blindaje en la frontera norte y contribuirá a que Piedras Negras



Se extraen 18 metros cúbicos por segundo y recibe 22; niveles muestran ligera recuperación por lluvias

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - La Presa La Amistad cerrará agosto con un almacenamiento de 947 millones de metros cúbicos, equivalente al 24% de su capacidad total, informó Ignacio Peña Treviño, representante de la sección mexicana en la Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA).

El embalse, cuya capacidad máxima es de 3 mil 800 millones de metros cúbicos,



se ha mantenido estable en las últimas semanas gracias a que las extracciones actuales son de 18 metros cúbicos por segundo, mientras que las entradas de agua alcanzan los 22 metros cúbicos por segundo.

"Las descargas y las entradas de agua son muy similares; por ahora estamos extrayendo 18 metros cúbicos y recibiendo 22. Eso

nos ha permitido mantener la presa e incluso mejorar un poco", explicó Peña Treviño.

Aunque el nivel sigue siendo bajo, las lluvias registradas en la serranía de Chihuahua y Coahuila durante julio y agosto han permitido un repunte en el almacenamiento. En comparación con el mes de marzo, cuando la presa



registraba un 20.5% de su capacidad (819 millones de metros cúbicos), el nivel actual representa un incremento de 128 millones de metros cúbicos. Frente a junio, cuando había descendido a 803 millones, la recuperación es de 144 millones de metros cúbicos.

El funcionario señaló que aún existe posibilidad de que el embalse mejore sus niveles, pues hasta noviembre podrían presentarse lluvias que incrementen los escurrimientos.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Todo nuestro agradecimiento a los adultos mayores: Manolo

Encabeza gobernador la Coronación estatal del Adulto Mayor 2025; homenaje a la fortaleza y la historia de las mujeres de Coahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



ANTE LA BAJA TASA DE SINDICALIZACIÓN

Llama la CTM a construir un pacto de trabajadores

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Ante la baja tasa de sindicalización y la persistente precariedad laboral en el país, el Secretario General adjunto de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Tereso Medina Ramírez, hizo un llamado a forjar un pacto nacional por los trabajadores.

El objetivo, dijo, es impulsar un nuevo acuerdo social que fortalezca tanto la competitividad como los derechos laborales en México.

Medina Ramírez expuso cifras que apenas 6.8 millones de trabajadores están sindicalizados en el país, y existen alrededor de 40 mil empresas con contrato colectivo.

Esto representa menos del uno por ciento del total de la fuerza laboral, lo que, según el dirigente, refleja una profunda desorganización del gremio obrero a nivel nacional.

LOCAL / PÁG. 2

EN PRÓXIMO REGRESO A CLASES

Descarta SEDU déficit de maestros

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - A pocos días del inicio del nuevo ciclo escolar 2025-2026, el Subsecretario de Educación en Coahuila, Hugo Iván Lozano Sánchez, aseguró que no existe déficit de docentes en el nivel básico en la entidad,

y que los espacios están cubiertos para garantizar la presencia de maestros en las aulas.

"No hay carencias. Todos los espacios están ocupados y esperamos que no se genere ninguna situación extraordinaria que impida que los menores cuenten con su maestro desde el primer día",



afirmó Lozano Sánchez. El funcionario dio a conocer lo anterior durante la entrega de aulas móviles en el municipio de Ramos Arizpe, una de las medidas implementadas por la

Secretaría de Educación para atender la demanda educativa y mejorar las condiciones en escuelas donde se requieren espacios adicionales.

LOCAL / PÁG. 2

